

LE SAPPEY

Paella et karaoké



Les bénévoles ont mitonné une succulente paella. Photo Le DL/M.S.

Organisée par la commission animation de la mairie, cette soirée a eu lieu samedi soir et a remporté un franc succès. Après la dégustation, chacun a pu s'essayer à la chanson sur des airs connus. Si l'exercice peut paraître a priori facile il n'est pas évident de suivre les paroles et la musique. Néanmoins enfants, adolescents et adultes ont pu faire apprécié leur talent dans la bonne humeur et la convivialité.